Matthias Wolf zum Kirchenmusikdirektor ernannt

Dankesbrief von Bischof Gebhard Fürst erhalten



Dekan Sigmund Schänzle (rechts) ernannte Matthias Wolf im Auftrag des Bischofs zum Kirchenmusikdirektor. (Foto: privat)

Biberach / sz Dekan Sigmund F. Schänzle hat am Ende des großen Kirchenkonzerts in St. Magnus den geschäftsführenden Dekanatskirchenmusiker Matthias Wolf im Auftrag des Bischofs überraschend zum Kirchenmusikdirektor ernannt.

"Durch Ihre umfassende und sensible liturgische Kompetenz, durch Ihre hohen künstlerischen Fähigkeiten und Ihre herausragenden pädagogischen Eigenschaften verstehen Sie es, über die Kirchenmusik die Liturgie zu einem tatsächlichen Quell- und Höhepunkt kirchlichen Handelns werden zu lassen", schreibt Bischof Gebhard Fürst. "Viele Menschen bringen Sie durch Ihre motivierende, von einer tiefen Spiritualität geprägten Persönlichkeit mit dem Glauben und dem Evangelium in Berührung." Dekan Schänzle dankte Wolf für sein Wirken und versicherte ihm seinen großen Respekt. Dieser war von der Ehrung sichtlich überrascht und gerührt. Er gab das Lob und den Dank auch an Chor und Orchester weiter, die an dem Abend mit der "Schöpfung" von Josef Haydn Großes leisteten. Wolf ist seit mehr als 25 Jahren Dekanatskirchenmusiker und Leiter des Kirchenchors St. Magnus. Er ist der größte Chor der Diözese und führt Sänger aller Generationen zusammen. Ferner leitet Wolf das Vokalensemble und die Schola der Gemeinde. Auf Dekanatsebene engagiert sich Wolf als geschäftsführender Dekanatskirchenmusiker, führt Dekanatschortage durch und unterstützt nebenamtliche Kirchenmusiker.

Schwäbische Zeitung / 21.11.2016